

学校教育日標

ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、 心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

楽しい運動会ができました

9月9日(土)は、最高の運動 会日和となり、令和5年度の校区 大運動会を実施することができま した。今年は、入場制限など設け ず、本来の中原校区大運動会が再 開できた記念の大会となりまし

子どもたちは、夏休み明けから の短い期間、暑さに負けないで集 中して練習に取り組みました。当 日はダンスや各種目を地域の皆様



新しい横断幕とスローガン

の前で披露し拍手喝采をいただくことができました。また、保護者の皆さんとの綱 引きや、各地域代表のリム回し競争なども行い大いに盛り上がりました。また、親 子技巧走での「パンとり」では美味しいパンをゲットして、子どもたちは、競技の 合間の休憩時間にパンを食べ残りの種目に臨んでいました。

今回は、新しい万国旗や横断幕を後援会等から支援していただき新調し、運動場 をよりきれいに飾ることができました。

そして何より、参加いただいたご来賓の皆様、校区の皆様、更には、チームワー クのとれた元気一杯のダンスを披露して会場を盛り上げてくれた中原保育園の園児

の皆さんや先生方に感謝い たします。

今年も地域の方々や保護 者の皆様のお力添えがあっ ての運動会だと強く感じま した。今後も中原小学校へ のご支援・ご協力をよろし くお願いいたします。



心をひとつに入場行進



お家の方VS子どもたちとの綱引き



地域の皆さんと踊った中原音頭 (婦人会の皆さんに指導いただきました)



赤団、白団ともに気合いの入った応援演舞

中原楽 伝統の舞

9月18日に、熊野座神社で秋季例大 祭が執り行われました。多くの中原小学 校の子どもたちが参加し、中原楽を披露 していました。今年は、例年どおりのお 祭りに戻り、たくさんの方々が神社におと づれて、中原楽の優雅な舞を鑑賞されてい ました。

地域の方々の中でいきいきと活動してい る中原の子どもたちの姿から、中原校区の 伝統や人と人との絆を感じることのできる 貴重な一日となりました。





勝っても、負けても楽しい運動会となりました

芸術の秋

9月12日に、中原小学校全校児童 で熊本市の県立美術館に行きました。

子どもたちは、美術館の学芸員さん に解説していただきながら、すばらし い作品を鑑賞していました。



今月の一枚フォト



少しずつ色づき始めた銀杏

